en nombre del Caudillo,

HIZO LA OFRENDA AL SANTO APOSTOL

El arzobispo contestó con emocionadas palabras

Santiago de Compostela, 30. ni ntos ducados de plata, ins-A las 10 de la mañana en tituída por Felipe IV. Ayuntamiento se ha reunido las autoridads militares. civiles y eclesiásticas para recibir al gobernador civ.l. don Emilio Aspe. Bahamonde, encargado de la ofrenda al Santo Apóstol, Patrón de España, en nombre de S. E el Jefe del Estado, con motivo de la fiesta de trasladación del cuerpo del evangelizador de España desde el puerto hasta occidente.

El oferente llegó de La Coruña y se dirigió a la Casa Consistocial a cuyo salón de actos pasó seguidamente.

Todas las autoridades saludaron al gobernador civil, representante de Su Excelencia el Generalisimo en el acto de la ofrenda.

Seguidamente se organizó la comitiva que había de trasladarse a la cat dral.

Abria la marcha la b nda municipal y a continuación el gobernador y el alcalde de Santiago, que efició de secretario n la ceremonia de la ofrenda.

El Ayuntamiento con los maceros y repres ntaciones invitadas al acto.

En la puerta del oratorio de la catedral el of rente fué cumplimentado por una re-presentación del cabildo.

Ya en el templo y tras de cumplimentar a Su Excelencia Reverendisima se organizó la procesión mitrada, presidida por el arzobispo don Tomás Muñiz Pablos, seguido de todas las autoridades y representaciones, recorriendo el

En la procesión figuraba el templete de plata que contieuna cabiza, también de plata, con una reliquia apostólica de Santiago.

El cofre de cro cont nía la ciales de le humanidad. ofrenda tradicional, de qui-

En el altar mayor el arzobispo y el oferente ocuparon sus sitiales de honor.

Inm diatamente dió comienzo la misa, durante la cual el órgano y las chirimías interpretaron diversas composiciones y funcionó el botafumeiro.

Al llegar al of rtorio el oferente, don Emilio de Aspe y Bahamonde, en nombre del Estado español, pronunció la invocación. En ella impetró del Apóstol su valiosa ayuda en la tarea de España, bajo el mando del Caudillo, para que la nación pueda cumplir la consigna recibida de éste, de fundir 10 social con 10 nacional, bajo el imperio de 10 espiritua 1

Se mostró seguro del máxi-mo amparo del patrimonio de Santiago.

Resalta la grandeza de la empresa que España tiene asignada en estos difíciles momentos porque atraviesa el mundo para asumir el apostolado de la paz en medio del furor bélico que desvasta a los cinco continentes y merecer ocupar con dignidad y gallardia el puesto de honor en 10s conciertos de 10s pueblos que alcanzan la gloria de ser nación defensora y portadora de la Cruz.

He ahi las santas ambicicnes de España.

Solicita del Apóstol la bendición y que de al pueblo el aliento, tesón y espíritu de sacrificio para realizarlas, y sostenga la vida y el acierto de nuestro Caudillo para encau-zarlas y dirigirlas.

Que ampare con denuedo nuestros héro s de la División Azul que glor osamente se baten por la defensa de los valores religiosos, morales y so-

(Pasa a la tercera)

MANANA GRAFICO Y DE DIARIO DE LA

Año IX. - núm. 2.546

Centa, Jueves 31 de Diciembre de 1942

Ejemplar: 25 centimos

LA LUCHA EN EL NORTE DE AFRICA



Abastecimiento de carburantes a los medios motorizados italianos que operan en la región de Túnez

Las tropas alemanas y sus aliados italianos, rumagaros, causaron a los soviéticos extraodinarias pérdidas

carros de combate les fueron destruídos, así como cuantioso material

La División Azul destruyó numerosos fortines rusos

Otros 19 barcos, con 100.300 toneladas, perdieron los aliados

Berlin. 30. — Gran Cuar- fracasaron los intensos ataques tel general del Führer. Co- enemigos apoyados por carros municado oficial del alto man do alemán.

En la región del Terek

de asaIto.

En el curso de los contra ataques coronados por el éxito. han sido capturados al enemigo. pris oneros y gran cantidad de armas Tigeras y pesa-

Los ataques efectuados por y las scuadras aéreas alemanas e italianas, rumanas y húngaras han inflingido al enemigo rros de a alto como armas pe-

Las tropas húngaras destruyeron Ias accionas y aniqui-Iaron sus defensores.

Nuevo bombardeo de CALCUTA

y otras ciudades indias

Tokio, 30. - Aviones de bombarde_o japoneses atacaron en Ia mañana del 28 Ias instalaciones militares de Calcuta. Chitagong y Frui. En el puerto de Chittagong

fueron incendiados dos mer-cantes de 3.000 toneladas cada

Los aparatos japones re-grisaron a sus bases - EFE.

fraçasaron los intensos ataques enemigos apoyados por carros de asalto.

Las tropas manas penetraron en las posi-ciones enemigas y destruyeron gran número de instalaciones de combate

Al Sureste del lago limen han fraca ado nuevos ataques realizados por el enemigo y apoyados por carros de asalto artillería.

13 carros soviéticos han si do destruídos.

En el Volchov y frente a graves pérdidas tanto en ca- San Petersburgo Ias tropas de choque de Ias formaciones ale manas y de Ia División Azul han de truído a numerosos for tines enemigos.

Los aviones de bombardeo y Han sido rechazados Ios escuadrillas de caza alemanes ataques aislados del adversa- han di persado en el curso de Ios ataques en vuelo rasante varias columnas

En la península de los Pescadores y en el Océano Artico septentrional nuestros aviones han hundido por sorpresa un dragaminas soviético.

En los ataques nocturnos efectuados por nuestros apara tos de combate y en picado fue ron provocados grandes incendios en las in talaciones portuarias de Murmansk y en Ios terrenos de la estación de Kan

En Africa del Norte los Stu-kas alemanes atacaron con éxi to a Ias columnas anemigas n marcha.

En Tunez se registraron

(Pasa a la tercera)

Los jefes del Movimiento nacionalsocialista



En el Palacio de Deportes de Berlin tuvo lugar una reunión de los jefes del Movimiento. Una vista del local durante el discurso del Dr. Goebbels

Continua desde la hora de cos-

ULTIMO DIA Hoy sexto dia de éxito de La gran producción de REY SO-RIA FILMS

Al son de la Marimba

Nuestro próximo estreno á Ia grandiosa película EL ARCA DE ORO

**** RELIGIOSA

de diciembra de 1942. Van 365 dias. El sol sale a las 738 y pón se a las 16'59. La luna sale a las 0'32 y pónese a las 12'30. Luna nueva el dia 6.

SANTORAL DEL DIA. --Santos Silvestre, pp. Donato, Sexto y Domingo, mrs. Zótico. cfs.; Hermete, exorc. y M. Ia-

nia Ia joven

LOS ENEMIGOS DEL NIÑO (Continuación). — ¡Ahí están Ios Iobos! A estos formal mente se refieren Ias palabras del Salvador en San Mateo, 18, 6-10. Seductores estranguladores vencedores, asesinos de Ias almas. En conjunto se Ies podria llamar calentadores de Moloch. Nos parce cruel lo que Ieemos en la Historia uni versal de que los padres colocaban a sus hijos en el seno ardiente o sobre los brazos caldeados del dios Molochi No otra cosa hacen en el sentido espiritual los eccandalosos ¿No hay hembres que delante de la mocencia y la pureza más delicada sostienen conver saciones injustificables, dicen groserias, maldicen. blasfeman? ¿No hay padres que de-Iante de sus hijos se injurian, hablan mai del párroco, del maetro? ¿Padres que guardan en el estante libros que tienen colgados en las paredes de sus habitaciones cuadros capaces de avergonzar aún a Ios mayores?

Toda una colección de fieras nos sale al encuentro en nuestro tema. ¡A la jaula todas, para que no desgarren ni estrangulen! ¡Fieras salvajes, que primero arruinan, destrozan, socavan el valladar para después echar abajo el santuarlo dejando tras de si el cruel espectáctilo del caos y el des-orden. ¡Imposible, vigitad, pre

MISA PARA MANANA. La Cincunscisión de Nuestro Señor Jesucristo. Segunda oración secreta y post. por la Paz. Crado. Prefacio y Communicantes de la Natividad. Indulgencia de la Bula. Es dia de precepto y primer viernes del

VIGILIA. - Esta noche ce-Isbra Ia sección Adoradora Nocturna de esta ciudad, Ia sol mne vigilia de fin de año. en Ia igIesia parroquiaI de Santa Maria de Ios Remedios

NOCHEVIEJA

Digamos adiós a este bendito año tan movido y pIeno de acontecimientos. Todas Ias despedidas son tristes y mucho más si contribuyen a hacernos un poco más viejos. Otro año sobre la cuenta de nuestra vida, tiene siempre algo de amarga filosofía. Pero, no obstante, cel brémoslo. Cada cual habla de la fiesta según le va en ella. y a nosotros. no nos ha ido mai del todo. Pidamos tan solo que el 1943 transcurra bajo el mismo sig no de paz y trabajo que el 1942. Y esta noche, al hacer balance, en nuestra conclen-cia, de toda nuestra actuación. aún siendo acertada esta, no nos demos por satisfechos: siempre hay que aspirar a más Y si acaso en nuestra vida hu-bo alguna flaqueza o algun error, procuremos subsanarios con la voluntad de nuestros mejores esfúerzo. Al Año Nue-vo, vida nueva. El pensamiento y Ia acción, siempre en España. Solamente así, es posible que el nuevo año nos sea pro-picio. Celebremos, pues, su lle gada y saludemos, con un pos trer adiós al 1942, ya de grata mimoria.

Que Ias uno de esta noche rustadas en Ia intimidati de una cordial camaradería. stan Ia promesa singólica de una nueva etapa fecunda en logrados frutos.

Matrimonio

En Tarifa. ha contra'do matrimonio, eI antiguo medio centro del Africa, JoseTito, con Ia señorita Maria Dolores Pinto Franco. Deseamos a Ios nue vos esposos felicidades sin fin.

RUIZ. Muebles. Sección de Iujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

OCASION máquina escribir Underwood moderna. Sánchez. Falange, 23. Telf. 242.

SE VENDE aparato radio 5. 1ámparas 2 ondas: corta y normal, marca R. C. A. Razón: Hadú; calle O, n.º 60.

COMEDOR y dormitorio moderno. Auto de niño. Otras cosas. Razón esta Administración.

OCASION vendo máquina es: cribir carro grande y portable. Queipo de Llano, 2.

GARAGISTAS

Ofrecemos exclusiva venta Ceuta a taller comprando 2 Gasógenos Turismos, desde 3.800. Camión, 4.500. Descuendando principlo a Ias 23 ho-ras. A Ias 24 se dirá Ia Misa y Comunión general, siendo el mos vendidos 1.900. "LUMA". Apartado 66. San Sebastián.

********* Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS provisionalmente en la clínica del doctor Trujlllo, calle de Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745 DE SIETE A NUEVE NOCHE

DOCTOR MORENO ENRIQUEZ

MEDICINA INTERNA Análisis - Rayos X

Falange Española, 42

Be 10 a 12 y de 3 a 5

Sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer se ce-sión de varias cantidades a lebró la sesión semanal de la distintos centros benéficos de Comisión Permanente del Ilus trismo Ayuntamiento, bajo la presentes fiestas. presidencia del Alcalde, señor Vidal Fernández y con la asis-tencia de los gestores, seño-res Borrás. Sánchez Blanco y

Por el Secretario. señor Meca, se procede a la lectura del acta de la sesión anterior, que fué aprobada.

En asuntos de trámite, se deni ga la petición del Magis-

trado del Trabajo. paro la concesión de una cantidad, con destino a la casa-habita-

Se da cuenta del envioral Jefe de la Casa Militar del Caudillo, de un telegrama felicitándole por la entrada del

Se da cuenta que por la escasez de fondos, este año no se procederá a repartir juguetes para los niños de los empledes inventarios de los empleos de los emp pleados jorneleros del Ayunta nicipales de vino.

Se da cuenta de la remi- sesión.

Se concede al señor Mora Gordón panaje gratuito para éI, su esposa y cinco hijos. para Algeciras, así como la conces on de 150 pesetas en concep to de ayuda para que efectúe un viaje a Granada.

El señor Sánchez Blanco, pregunta cómo quedará la Glo rieta de González Tablas, a la terminación de las obras que se efectúan en la calle del Ge-neralisimo. Se acuerda ordenar al arquitecto municipal es tudia el proyecto de construir alli una especie de tribuna per manente, que servirá para Ios desfiles.

Se acuerda la reunión el sábado de la Comisión Permanente con el Síndico Munici par para estudiar una peti-ción de don Constantino Cosio, relativa a los arbitrios mu

Por último se Ievanta Ia

Próximo aconteci- Telegramas detenidos miento teatral

EI TEU, delegación teatral del Sindicato Español Universitario, prepara activamente el montajo de la comedia "La estudiantina", para que sea próximamente representada.

Todas Ias noticias que tenemos sobre Ia obra y sus intérpretes, coinciden en afirmar que será un acontecimiento ar tístico en esta ciudad, donde tas escasos andamos de repre-sentaciones teatrales. Prometemos a nuestros lec-

tores dar una amplia informa ción sobre el desarrollo de este magno acontecimiento

Baile en el "Ceuta"

Esta noche, en el local social del "Ceuta", notablemen te reformado, se va a celebrar con un gran ba le la dapedida de 1942 y la entrada de 1943.

La fiesta, a no dudar, va a constituir un gran éx to, por cuanto ya es sabido de la can tidad de chicas guapas que alli cuelen acudir. Per s. esto fu ra Editorial Marruecos aquella va dedicada tam bién a los jugadores del once tituIar, que tan brillantemente han sabido conquistar el titu-Io de campeón del Tercer Grupo y han de participar en Ia fase de ascenso para fa Pri mera División. Habrá ad más faroIillos, pitos. gorritos y todo aquello tan propio de esta tan eñalada noche, para que la alegria sea completa.

Amenizará Ia fiesta Ia excelente orqu stina "Atlas". que ejecutará Io mejor de su re-pertorio, por Io que es de (6perar que este gran baile del "C uta" constituya un enala-

Relación de telegramas detenidos n esta Sección por ser desconocidos los destinatarios:

De Tetuán, para Francisco Ponce; De Santander, para Manuel Gonzálaz; de Benaoján, para Fernando Castaño y Castaño.

Ferrocarriles de Marruecos

LINEA CEUTA-TETUAN

AVISO

So pone en conocimiento del público, que a partir del próximo día 1.º de Enero, quedan suspendidos Ios trenes mix tos números 32 y 33 que tienen sus salidas respectivas, de Ceuta a Ias 8'15 y de Tetuán a Ias 19'00 hora

La Dirección.

RABAJOS TIPOGRAFICOS EN

TETUAN

PROGRAMA PARA HOY

Continua desde la hora de costumbre.

Cifesa presenta a ANA MARISCAL, ENRIQUE GUITART y LUIS PEÑA en la magnifica superproduc-

VIDAS CRUZADAS

Una pelicula realizada por grandes estrellas. Próximos estrenos:

AMOR DE GAUCHO, pro-ducción Fox por Warner Baxter y Tito Guizar.

FLORA Y MARIANA, pre-ducción nacional por Blanca de Silos, Pastora Peña, Juan de Orduña, Manuel Arbo y

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DEL MI-NISTERIO DE MARINA

Madrid, 30. — El "Diario Oficial del Ministerio de la Marina", dispone:

La baja de 10s torpederos números 1 6y 19 en 1as 1istas de busuas armados

de buques armados.

Orden para que el personal de la Comandancia de Marina de Algeciras perciba la mitad del plus o dieta reducida que fija el decreto de 10 de noviembre de 1942.

Ordenes de destino y em-

barque respectivamente a per-sonal de Infanteria de Marina y de la Armada. - CIFRA.

El camarada Julio Fuertes, director de la revista "Mastil"

Madrid, 30. - Ha tomado posesión del cargo de director de la revista "Mástil" el ca-marada Julio Fuertes que has-ta ahora fué redactor jefe de "Angle" "Arriba". - EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta el dia 10 del mes de enero próximo, se recibirán en Ia Intervención Municipal. Ias facturas. recibos u otro com-probante sobre obligaciones de pago del Ayuntamiento del vi gente Presupuesto de 1942, bien entendido, que pasado el pla-zo referido, los documentos de pago serán tramitados para eI año 1944.

Lo que se hace público pa-ra general conocimiento. Ceuta, 30 de diciembre de

EI Alcalde, José Vidal Fernández.

Seguros, Acciden tes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejes y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51 Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

Teléfonos: 8-0-3 Ceuta-2-1-0 Tetuán

Editorial

Entre Ias apretadas Iíneas del parte alemán, apar cia ayer el nombre de nuestra cien mil vices heroica División Azul Sencillamente, una frase, sin comentarios elogiosos. como solo lo hacen los hérces. Pero muy grande. y de mucha trasc ndencia. El parte ale-mán. documento histórico, en el que se reflejan exactamente Ios hechos de Ias fuerzas que componen el bloque que en esta hora de Iucha por Ia salvación de Europa, p lean contra el comunismo, ha men cionado otro gesto de nuestra División.

"En el Volchov y frente a San Petersburgo los tropas de choque de las formaciones ale manas y de la División Azul han destruído numerosos for-t nes enemigos".

Tal es la sencilla frase. Pero pensemos, desligando Ietra por Ietra, zilaba por si-Iaba, I gran sacrificio que es-

ta acción puede haber consti-

Desde Ios más remotos tiem pos. Ia raza española ha dejado a su paso por el mundo recu-rdos que quedarán imperecederos en la mente de to-do hombre civilizado. Sus acciones guerroras, han quedado para tiempre grabadas con Ietras de molde en los viejos textos archivados en nuestras bibliotecas.

Hoy. como ayer. y como siempre, será, por que esa es Ia sangre y el espíritu de nues tra raza. Una vez más. y ahora en los campos helados del frente ruso. hombres que lle-van nu stra misma sangre y predican nuestra misma doctr'na. se han portado tan heroicamente, que sus nombres unidos solo en uno, en el representativo de España. División AzuI. han merecido eI aIto honor de ser nombrados en el puesto distinguido que solo da el Führer para las acriones merecedoras de máximo

Orgullosos de aquellos ca-maradas de de nuestras colum nas les felicitamos y elevamos a Dios nuestras preces porque vele por ellos, por los que no dudaron en camb'ar la como-didad por el sacrificio, en esta hora dificil. en la que el mundo se debate en una gurra sangrianta por el exterminio del comunismo.

Loor al a Divi-sión Azul El presidente del Gobierno chino, en un mensaje a Italia, cree en la victoria del Eje para 1943

del Gobierno nacional chino, Wang-Chin-Wei, ha dirigido ur mensaje a Italia en el que dice especialmente: Soy muy dichoso por poder aprovechar la ocasión del nuevo año para dirigir mi pensamiento a la Italia fascista, amiga de China, y estoy seguro de que mi alegría debida a los lazos de amistad existentes entre nuestras dos naciones será participada por vuestro pue-

Nuestra alegría es tanto mayor cuanto que pensamos que gracias al esfuerzo de to-dos el año 1943 será el año de la victoria tanto para las fuerzas de Oriente como pa-ra las de Occidente que par-ticipan en la organización del nuevo orden mundial, libran-do a los purblos del yugo del imperialismo anglonorteame-ricano, así como del de la in-ternacional comunista.

China, martirizada desde hace mucho ti mpo, luchó durante cuatro años por liberarse de su influencia agresiva.

La Italia fascista es el primer país de Europa que izó la bandera contra el comunismo y una de las mayores poten-cias occidentales que entró en lucha contra las maniobras de las fuerzas imperialistas que tratan de reducir a la esclavitud al mundo entero. Más recientemente los dos elementos reaccionarios representados por el imperialismo y el comun'smo se uni ron con el fin desesperado aunque vano, de mantener el antiguo orden basado en la esclavitud y en la explotación de los demás pueblos.

De la ofrenda al gelio sa halla traducido a lenguaje en los tiempos moderpueblos.

Contra ellos se elevó un frente mundial formado por las naciones que se consagra-ron a la tarea de organizar un orden nuevo establecido sobre bases de igualdad y colaboración.

Las dos partes que integran este frante mundial da la paz son Asia oriental y el Eje eu-ropeo del que vuestro pueblo es un miembro indispensable como el mio lo es para el pri-mero. Desde entonces todas las naciones participantes del frante de la paz dirigieron sus esfuerzos para alcanzar su fin común: la organización del orden nuevo mediante la des-

Si no vió "AL SON DE LA MARIMBA"

de Rey Soria Films

No se la pierda. No verá una película tan graciosa en toda la temporada

HOY ULTIMO DIA DE PROYECCION EN APOLO SI VIÓ "AL SON DE LA MARIMBA"

de Rey Soria Films

Véala por segunda vez y reirá más y mejor que la primera.

HOY ULTIMO DIA DE PROYECCION EN APOLO

ONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de nteligencia. Pidanos phora mismo folleto gratis con detalles y condiciones TECO-APARTADO 1043 - MADRID

Milán. 30 - El presidente trucción de sus enemigos co- éxitos obtenidos en Asia orienmunes.

> Por estas razones el progreso de la lucha contra las fuerzas reaccionarias realizado por Italia, Alemania y sus aliados en Europa fué seguido desde el principio con la ma-

tal por nuestro común aliado el Japón regocijaron a vuestro pueblo.

Al afirmar la fé inquebrantable de mi pueblo en la misión común aprovecho la oca-

la responsabilidad de esta gran lucha.

Dispuestos a participar en las alegrías y en los sacrificios actuaremos de manera cada vez más activa para alcanzar el fin común.

El año 1943 será saludado por todos los pueblos de bue-na voluntad como el año de la victoria y del triunfo.

Nuestra confianza en el éxito se funda en la justicia de nuestra causa, así como ∈n el desenvolvimiento real de 1ucha en 1a que 1os heróicos sacrificios de 1os partidarios yor s'mpatía por China y 10s éxitos alcanzados nos llenaron de alegría tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a participar en de 1a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a lucha —entre 10s cuates tanto como 10s está decidida a lucha —entre 1

Después de Ia victoriosa Iucha contra Ios aparatos enemigos, Ios aviadores alemanes reciben el homenaje merecido a su herois-





apóstol Santiago

(Viene de la primera) Que sugiera prudentes ini-ciativas a las Cortes y al Consejo Nacional para detallarlas y formularlas.

Que vele por la Santa Iglesia, por el Ejército y por toda la nación.

Que otorgue luces de auxi-lio al Sumo Pontifice que ocupa en esta hora difícil la si-lla apostólica, al insigna pre-lado compostelano y al Cabildo m tropolitano que con magnificencia y fervor custo-dia las santas reliquias d 1

Termina pidiendo al Santo su oración sin exclusiones para hermanos en las mismos er encias en el mismo patriotismo logremos entre todos, situar a España tan en alto, que el mundo entero tenga que admirarla gloriosa como se admira al sol radiante en mitad del cielo.

Así sea.

El señor Arzobispo pronunció seguidamente su contesta-ción en la que dijo que se unia a la petición del gober-nador civil, en la ofrenda al El enemigo ha sufrido gra-Apóstol, que las Cortes en 1646 decretaron se hiciese cada año en todos sus términos.

Resalta la importancia de la tarea de espiritualizar al mundo que se ahoga en un mar de sangre y de lágrimas, empresa no de guerreros, pe-

ro sí de apóstoles.

El programa de esa espiritualización —dice— se hallalla contenido en cinco bases fundamentales, en las que determina su santidad en su úl-

nos.

Se congratula de que haya sido nuestro Caudillo, Genera-lísimo Franco, quien antes de publicarse el decálogo, solo siguiendo los dictados de su alma cristiana y española haya incorporado muchas de sus disposiciones en este ambiente de espiritualización.

Termina diciendo: "Santiago, Apóstol, Patrón de España, sigue protegiéndola en esta labor de espiritualización que es la misión de la España tradicional. Amén. Así sea

Continúa la misa y al final el gobernador civil fué acompañado con la misma ceremonia que a 1a entrada, hasta e1 Ayuntamiento, donde se despidieron las representaciones oclesiásticas.

A continuación se verificó la recepción desfilando ante el gobernador civil de la provincia todas las autoridades y representaciones. - EFE.

Del parte alemán

(Viene de la primera)

ves pérdidas en material rodante y armas de todas Ias es-pecies a consecuencia de Ios ataques en picado y en vuelo rasante efectuados por los aviones alemanes

Durante la tarde del 29 de diciembre algunos aviones bri tánicos arrojaron bombas explogivas sobre el territorio occidental de Alemania provocando únicamente daños en

Los aviones ligeros de comtima y reciente alocución. El nuevo decálogo del Evan- el Canal de la Mancha, un bata alemanes han hundido en

patrullero enemigo bombardeando durante eI día. importantes instalaciones de guerra en un puerto de la costa meridional inglesa en el curso de Ios combates aéreos Iibrados. En estas operaciones fue-ron derribados dos aviones adversarios.

Los submarinos alemanes han continuado Ia persecución de Ios restos del convoy enemigo dispersado cerca de Ias

En estas operaciones efectuadas con tenacidad se hundieron cuatro barcos con un total de 21.000 toneladas.

Con este hecho han sido destruídos hasta Ia fecha Ios barcos que formaban este con voy que son 19 unidades con un total de 106.000 toneladas.

Además nuestros submari-nos han hundido en otras zo-nas maritimas al Norte y Sur del Atlántico. 15 barcos con un desplazamiento total de tone-Iadas 79.300, — EFE.

EL AGUINALDO PARA LOS HEROICOS VOLUNTARIOS

DE LA

DIVISION AZUL

Suscripción de EL FARO

Suma y sigue, 3.661'80 pesetas.

El mejor de todos. Tueste diario.

ALMACENES M. CARRION TETUAN

Los Deportes

Para el encuentro de Chamartín

El "Ceuta" desplaza a sus mejores hombres

"Que jueguen tal y como saben, es lo único que deseo" -- nos ha dicho Lafuente

madrileña, culminando así su brillantísima campaña de esta temporada, en la que ha destacado como uno de los más sobresalientes conjuntos de la Segunda División de Liga. Aunque de carácter amistoso ,el encuentro tiene una trascondental importancia para los chicos que entrena Ramón Lafuente, que ese día— sobre la verde y frondosa hier-ba del field de Chamartín van a ser sometidos a la más dura prueba. al examen más dificil, de cuantos les fueron exigidos en su larga historia deportiva. Su carrera victoriosa a través de todo el torneo liguero - n el que no sufrió un solo revés en su terreno de juego y arrancado puntos va-liosos en Alicante. Murcia, Cádiz, Málaga y Alcoy— y sus magnificos resultados ante equipos de 1a talla de un Sevilla un Granada, un Español de Barcelona. un Atlético-Aviación y un Real Macrid, 1e han dado un sólido prestile han dado un solido presti-gio y han descubierto en él un nuevo valor dentro del amplio sector balompédico nacional, por lo que su pre-sentación en la capital es aguardada con extraordinaria expectación y no está desprovista de interés.

Es _repetimos_ una prueba dificilisima, y de ella va a depender seguramente e1 porvenir futbolistico de nuestra ciudad. El triunfo aqui -a nuestro entender— es 10 de menos. Ante 25.000 espectadores y un Real Madrid que, precisamente por estar en baja forma ha de esforzarse por descargar sobre alguien, su requemor y furia no es nada fá cil que un club como el Ceuta logre el triunfo. Extrañaría esto a los más decididos séguidores del flamante cam-peón del tercer grupo Y nos haría pensar y meditar a más de cuatro.

"Lo importante aquí —nos dice Ramón Lafuente, este su magnifico entrenador- es que ss haga un buen pepal. Que jueguen tal y como saben es lo único que yo deseo. Es la mejor victoria que po ofrecer a esta afición de Ceuta, que tanto ha animado y apoyado al equipo y que se merece todo cuanto se ha realizado y muchísimo más en la temporada que cursa".

-Los chicos están animadísimos. Por este 1ado nada hay que temer. Saldrán dispuestos a jugar y defenderán su puerta como si se tratase de una final de campeonato. Es más. confio en que todos han de

Se acerca el día en que el en ellos. Están ya acostum-cuadro titular va a realizar brados a jugar fuera y ante su presentación ante la afición públicos hóstiles que no ven más que las jugadas de los suyos y están especializados en injuriar a los visitantes. La ventaja de que esto no ocurrirá en Madrid han de no-tarla enseguida y ello—creo la dará más ánimo y más fé que nunca.

> —Son quince los jugadores que me llevo para alla. Apunta: Como porteros: Comas y Rubio; defensas: Telechia y Perico; medios: Rosado. Melito, Gonzalvo y Gil; y delanteros; Abad, Herrera, Tavilo, Ber-nal, Arnau, Melul y Morla.

--6 ...? -La alineación no la aún, francamente. Pretendo que la marcha del partido me aconseje si debo hacer sustituciones. En el primer sustituciones. En el primer tiempo sacaré a Comas, Tele-chía. Perico; Rosado, Meli-to, Gonzalvo; Abad, Herre-ra, Tavilo, Arnau y Morla. Después — te repito—la mar-cha del encuentro me dirá 10 que debo hacer y si todos pue-den actuar ese día como sería mi mayor deseo.

El día 6 en Córdoba ali-nearé al meta Rubio, a quien aún no he podido ver en partido fuerte, así como a otros, al objeto de dar descanso a algunos titulares para el domingo día 10 en que ha de jugarse contra el Murcia

produce el hecho de llevar a sus muchachos hasta la capital de España y someterlos allí a la más severa crítica. Su juicio es, como verán. sereno y poco exigente. Solo pretende —como la mayoria de los afficionados locales que el equipo juegue tal y como sabe, poniendo ese entusiasmo y rapidez tan característicos a disposición del magnífico juego que indiscutible_ mente posee.

Cuando nos disponemos a cerrar estas cuartillas nos llegan algunas noticias relativas a este partido que han de ven-tilar en Chamartín 10s equi-pos del Real Madrid y el Ceuta. Todas ellas coinciden en que és grandísima la animación que reina en la capital por ver jugar alli a ese "coco" de la Segunda División. Y también hay una -sumamente simpática- que nos habla del fervor e interés que ha despertado esa visita del Ceuta entre 10s muchisimos ceuties que residen en la capital. los cuales abrigan el deseo de organizar una cara-vana de coches y salir al en-cuentro de la embajada de-portiva que su Ceuta les en-vía, trasladándose luego al campo en 1a más cordia1 Igunos titulares para el do-lingo día 10 en que ha de ju-arse contra el Murcia Esto nos lo dice Ramón La-

Goleadores del Tercer

Después de la última jor-nada de Liga la clasificación da los goleadores del Tercer Grupo de la Segunda División queda así establecida: Ceuta, ((26 tantos) — Mor-la: 7: Abad: 6: Tayilo de Par

Ia: 7; Abad: 6; Tavilo. 4; Bernal: 3; MeIuIu: 2; Herrera: 2; y Arnau: 2.

Xarez (21). - Morera: 6; Alfonso: 5; Escalera: 2; Moreno: 2, y Fermín: 1.

má: 5; Gastón: 4; Domenech: 4; Fuent:s: 3; Peralta: 3; Tomasin: 2: Pierita: 1; Virgós: 1. y Arza: 1.

Hércules (20 tantos). rona, 6; BLázquez. 4; Seva-3; Tormo: 2; Tatono: 2; Pina: 1; Rubio: 1, y Pericle: 1. El mayor goleador del Mala-

Alcoyano (20 tantos).-Rey: 7; Llorente: 3; Lezama: 3; Carbonilla: 2; Quico: 2; CaIpe: 1, y Ricarin: 1

Como se verà, Morla (del Ceuta) y Rey (del Alcoyano) marchan en cabeza con siete tantos cada uno, siguiéndoles luego Abad (Ceuta), Morera (Xerez), Trujillo (Murcia) y Corona (Hércules), que llevan

Murcia (22 goles). — Trujillo: 6; Vega: 3; Zubizarreta:
3; Manolin: 3; Naro: 2; Goiburu: 1; Sierra: 1; Arin: 1;
buru: 1; Sierra: 1; Amposta: 1.

sels goles carret ambién
por esta clasificación que los
mejores goleadores del Ceuta,
campeón del grupo, son sus
campeón del grupo, son sus Marianín: 1. y Amposta: 1. campeón del grupo, son sus Málaga (24 tantos). — Arccuales han logrado batir por 13 veces las metas adversa-rias. En el Xerez tenemos a Morera como su hombre más peligroso, pese a no haber figurado en todos los encuen-Elche (16). — Lahuerta: 5; ga es Aromá. con 5 tantos y Vidal: 3; Márquez: 2; Mendi: el del Hércules su delantero 2; López: 2; Orriols: 1. e Ir- centro "eventual" Corona, con 6 goles. El Elche tiene a su puede el juicio de la Prensa dán: 4; Martínez: 3; Sánchez: Lahuerta, autor de 5 goles. y de portiva y de los aficionados de Madrid. En cuanto a nervios smo, no creo haga mella 1; Alcázar: 1. y Blanco: 1. Cádiz (18 tantos). — Rol- elemento más peligroso en dán: 4; Martínez: 3; Sánchez: Lahuerta, autor de 5 goles. y

El próximo y gran rival



Este es el "Real Madrid", que el domingo próximo recibirá en su camp o al "Ceuta".

concurso tutbolistica

67 concursantes acertaron el 2-2 del Cádiz-Ceuta

El empate a cero de La Condomina tuvo 4 videntes

semana se han llevado nuestros asíduos concursantes. Está bien 1a marca, si tenemos en cuenta que los resultados no han aido todo Io normales que era de esperar.

El partido que más han acertado es el que el Cádiz y el Ceuta ventilaron en Ana Viya y que terminó con un empate a 2 tantos. Lo profetizaron 67 aficionados. Le sigue en orden el 2-0 del Hércules al Málaga, vaticinado por 51 personas y el empate a uno entre el Coruña y el Sevilla, nor están Ios de AIcoy, con que vieron 40 concursantes. Después. en un término algo me-31 soluciones exactas. el de Chamartín con 12 y e1 de La Condomina con 4.

Tres concursantes lograron esta semana hasta 4 puntos cada uno, que es el máximo de esta vez como otras muchas veces, ya que es raro aquel que logre reunir 5 puntos de una sola vez y tampo-co se ha producido el hecho de que un aficionado llegue a acertar los seis resultados que figuran en los boletines y los 11 puntos que tal proeza llevó consigo. Estos tres convico Murciano, que habita en mos la clasificación general. ******************

A doscientos quince asciende Villacampa. Pasaje Cerni, 5, y e1 número de puntos que esta Josefa Hoyo Sánchez que vive en Mina, número 21. Sorteadas las dos magnificas entradas entre ellos han correspondido: la de preferencia a África Cívico Murciano y la de general a Luca Sánchez Lozano, los cuales verán comple-tamente gratis el encuentro Ceuta-Murcia del día 10 del próximo enero. ¡Enhorabuena!

Haremos constar que la senorita Civico Murclano acertó los resultados de Chamartín, Cádiz, Alcoy y Murcla. mientras que el señor Sánchez adivinó los de La Coruña. Cádiz, Alicante y Alcoy. El mayor mérito está en aquella. Ia cual vió la derrota madridista ante el Valencia y ese empate a cero de La Candomina.

A continuación de estos tres concursantes. se han clasificado dos que lograron reunir tres puntos cada uno. Son: Emilio Garrucho Jiménez, ca-lle O, número 24 de Jadú y Alfonso González Ojeda, que vive en Mendoza 8. Tras ellos se clasifican 24 aficionados que Iograron dos puntos y, a continuación, 185 que solo arrancaron un puntillo.

Esto es Io que dió la jorcursantes son: Lucas Sánchez nada número 13 de nuestro Lozano, que vive en Plaza de concurso balompédeo, del que Africa, número 3; Africa Cí- dentro de unos días publicare.

Un buen encuentro para mañana

El cuadro de Infantería 74 jugará con el Ceuti en el Estadio

del día, mañana se jugará en el estadio "Alfonso Murube" sus lineas llevará a muchisiun interesante encuentro de fútbol. en el que se enfrentatros, y en el Murcia a Trujillo. rán los excellentes conjuntos de Infantería número 74 y eI Deportivo Ceuti.

Ambos equipos se disputará una preciosa copa que ha tenido Ia gent Ieza de regaIar da y Almazán. el Presidente del Cauta. la

Aprovechando la festividad los buenos elementos que ambos rivales han introducido en mos aficionados hasta eI recin to deportivo de Jadú,

La alineación de equipos será Ia siguiente: Infanteria: Manolo; Ursu-

Ia. Emilio; Feito. Latorre, Rol dán; Victor. VidaI, Rey, Miran

Deportivo Ceuti: Zamori-

La

:MIRANDO HACIA CHINA!
(Articulo publicado en "Peser Lloyd", de Budapest)...

"China sigu: siendo un territorio importante para ambos bandos beligerantes, doblemente desde el punto de vista de la campaña contra los so-

A pesar de que ambas partes tienen gran interés en llevar a cabo grandes operacionas en este espacio, no puede todavia decirse cuando se ini-Parán; no obstante, creemos exagerar afirmando que la trategia en el espacio del

extensos preparativos para la nes que se enfrentan". continúación de las operaciones contra Yuenan, las que tuvieron que ser suspendidas en su dia d bido a las llu-

La atención del mundo se dirige hoy todavia, princi-palmnts, hacia el Africa Septentrional pero no pasará mucho tiempo sin que los acontecimientos en China vuelvan a despertar mayor interés. Cuando termine la temporada de lluvias, es probable que el uno o el otro bando, o tal vez los dos a la vez inicien alguna ac-

UNA BATALLA DE TALENTO (Artículo publicado en «1 "Naws Chronicle", de Londres).

"Seria de desear que el general Montgomery que manda el octavo ejército, se persuadiera de que es conveniente hablar en público ant s de la batalla con algo menos de libertad, 10 que puede hacer después si todavía ard, en deseos de comunicar sus pensa-

¿Qué finalidad tiene, en visperas del combate hacer grandes cumplidos a Rommel y a considerar el choque que se aproxima como "una batalla de talento" intre él mismo y el general alemán? Aunque Montgomery ha d'mostrado que es un soldado decidido, su adversario ha adquirido una reputación tan elevada en lo que se refiere a su arte de general lleno de recursos, que nuestra confianza no aumentaría grandemente si supiéramos o súpusiéramos que el resultado depende exclusivamente de una batalla de ta-

lento entre ambos jefes. El "Chicago Sun" llama a Montgomery "fanfarron", cuyo apelativo no tiene importancia si lleva a su ejército a la victoria, pero no obstante los altos oficiales debieran medir sus palabras hasta haber realizado la labor que les corres-

UNA OPINION MUY PELI-GROSA

(Artículo publicado en "Herald", de Lodres).

más bombarderos posee más bombarderos y ron ayer a la proyección de aviones de combate que los la película "Boda en el Infier-que sumarían las aviaciones no" que en el Cinema España

juntas de 10s tres país s aliados a saber Inglaterra, Rusia y Nortamérica.

Es este un punto que no puede ser muy bien considerado en Inglaterra porque existe una tindencia general de que la Luftwaffe es una fuerza gastada, cuya opinión excesi-vamente optimista no puede ser muy peligrosa, aunque de momento se pregunten: "pero ¿dónde está la aviación ale-mana?", ya que desde hace un mes no ha efectuado raids violentos ni grandos ataques en ningún frente.

d'acifico gira en cierto modo alred dor de China.

Según una noticia de Chung alguna idea referente a las cifras que integran las aviacio
King, of Japón ha dispuesto de Chung alguna idea referente a las cifras que integran las aviacio
Hull ha declarado a los perferentes.

que leemos Varias noticias del extranjero

Génova ha visitado hoy localidades siniestradas por las recientes incursiones enemigas y después de haber expresado su viva simpatia hacia las victimas, puso a disposición de las obras de asistencia 50.000 1iras. - EFE.

HULL CONSIDERA QUE EI-SENHOWER NECESITA APOYO

secretario de Estado, Cordell riodistas que la batalla en

fué parada, por gentileza de

su propietario don Miguel Me-

dina. Fué por todos encomia-

da esta producción que pone en alto al cinema español.

DE SOCIEDAD

Regresó de Sevilla Ia seño-ra doña María Gutiérrez, viu-

da de Roca. madre de nuestro

amigo don Rogelio Parece que

Ie ha desaparecido el peligro

Io que nos alegramos grande-

Toda persona que no ha puesto los pies en un bar-co, ni ha navegado un po-

co no puede decir con cer-

teza si es o no propensa al

mareo. Por eso resulta cu-rioso el experimento que

vamos a describir y que es

facilisimo de ejecutar en

casa. El aparato se reduce a un espejo ordinario, mon-

tado en su marco y dis-puesto de modo que pueda

girar. Así preparado, se co-

loca el individuo ante él

y le hace dar vueltas ien-

tamente primero y más di-

prisa cada vez sin dejar de

mirarle fijamente. Si al ca-

bo de un rato no nota na-

da anormal el experimen-

tador puede embarcarse sin

temor al mareo, pues si no

tiene- la cabeza muy segu-

ra el espejo no dejará de

hacer sentir sus efectos.

Electricidad, jugueteria, loza y cristal

Una cosa

de una afección a la vista. de

R. Montilla.

DONATIVO PARA LAS VICI
TIMAS DE LOS BOMBARDEOS

Turin. 30. — E1 duqu de

Africa del Norte se encuentra obra de Verdi bajo 1a dirección del maestro Victor de Sabata, fué particularmente apreciada por el público que llegado la sola Verda no re-

LA CARRERA DE LAS 24 HO-RAS CHILENA LA GANAN LOS ITALIANOS

Santiago de Chile, 30. _ La carrera de ciclistas de las 24 horas ha sido ganada por los corredores italianos Di Paco y Bertola. - EFE.

EL MISTERIO SOBRE LA MUERTE DE DARLAN

Tanger, 30. - No ha podido obtenerse ninguna información precisa sobre 1a identidad del asesino del almirante Darlan. Las noticias que se reciben de Argelia son vagas y contradictorias. Se diria que se trata por todos los medios de que no se esclaezcan las circunstancias que concurren en el asesino que aparece envuelto en el más impenetrable misterio. ¿Por qué no se dá el nombre del asesino si, como se dice, se trata verdaderamente de un joven de unos 20 años que había obrado siguiendo sus propios impulsos? ¿Qué y a quién se quiere ocuîtar?-

BRE LA INDIA

Bangkoki 30. _ Se sabe que aviones japoneses volaron sobre las regiones de India sudoriental, lanzando octavillas invitando a las poblaciones indígenas a alejarse de los lugares próximos a los objetivos

Las octavillas, firmadas por el comandante en jefe del Cuerpo expedicionario nipón, nesas no consideran como enemigas a las poblaciones indigenas y anuncian que la ofengida únicamente contra las bases anglosajonas establecidas en la India. — EFE

A MUERTE

Paris, 30. - El tribunal militar alemán de Rennes ha juzgado a 31 terroristas acu-sados de haber cometido numerosos atentados y actos de

Casi todos los acusados per-tenecian al partido comunis-

Veinticinco fueron condenados a muerte. - EFE.

TEMPORADA DE OPERA EN MILAN

Milán, 30. – La temporada lirica ha sido inaugurada en "La Scala" con la óp ra "Falstaff", de Giuseppe Verdi, que hace exactamente cincuenta años fué representada por vez primera en el mismo tea-

La ejecución de la magistral

LOS AVIADORES JAPONESES LANZARON OCTAVILLAS SO-

militares anglosajones.

precisam que las fuerzas japo. siva aérea japonesa será diri-

COMUNISTAS CONDENADOS

sabotage en Bretaña.

SE HA INAUGURADO LA

PAPELES PINTADOS TO

información

LA A. C. OBSEQUIA A LOS NIÑOS

Algecirac, 30. — 3 tarde, — La rama femenisa de la Acción Católica obsequió en la tarde de ayer, en su local, a más de un centenar de niños de ambos sexos. Los pequeños Il naban el salón de reuniones y entonaban alegres villancicos y canciones religiosas. Los fueron dados vales para jugue tes que podrán retirar en Ios próx mos días y también. se les obsequió con dulces de Pas cua. La infantiI fiesta duró has ta entrada Ia noche.

FUNCION BENEFICA POR EL FRENTE DE JUVENTU-DES

Algeciras, 30. - 3 tarde. -Para el próximo día 2 de enero, se organiza una función be néfica, cuyos ingresos serán destinados integramente para Ia compra de juguetes a fiechas no pudientes. Esta función, es organizada por el F. de J. y se celebrará en el Cinema España cedido galantement por su propietario don Miguel Medina.

ACCION DE LAS CONFEREN-CIAS DE SAN VICENTE DE PAUL

Algeciras, 30. — 3 tarde. — Esta Asociación Católica de San Vicente de Paul, ha desarrollado en Ias pasadas Navidades una intensa Iabor para entregar donativos a Ios pobr s. Ropas de casas, ajuares completos y finalmente montas. han sido entregadas y aho ra para eI próximo año, úItiman Ios preparativos para entregar bolsas de viveres.

FUNCION DE CINE PARA LA TROPA

Algeciras, 30. — 3 tarde. Las fu rzas que componen el Regimiento de Infanteria de Montaña, número 7, de guar-"Es seguro que Alemania nición en esta ciudad acistie-

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

nos ingleses

Londres, 30. - El Almirantazgo comunica:

En el golfo de Hanmamet un submarino británico mandado por el capitán de fragata Bryan, ha hundido un barco de abastecimiento enemigo cargado de gasolina.

En horas más tarde el mismo submarino atacó un petrolero adversario que al ser visto por última vez estaba encallado.

Ambos barcos enemigos se dirigian hacia el Sur.

Un tercer barco del Eje fué también hundido en la misma

Frente a Nápoles el submarino mandado por el teniente de navío L. W. Napi, atacó y hundió probablemente un barco de abast cimiento enemigo que se dirigia hacia el Norte.

llenaba la sala y que no regateo sus aplausos al dir ctor de la orquista y a los exce-lentes intérpretes. — EFE.

LA MUJER DE CHANG-KAI-CHEK CREE EN UN DESAS-TRE DE CHINA

Buenos Aires, 30. — Informan de Washington que 1a mujer de Chang-Kal-Chek, que ha llegado a la capital de los Estados Unidos, ha puesto en conocimiento de la Casa Blanca que la situación de su marido está actualmente gravemente amenazada porque sus generales ya no tienen ninguna confianza en las promesas anglo-americanas de facilitaries ayudas suficientes.

La señora de Chang-Kai-Chek parece ser que ha añadido que si los Estados Unidos no se ocupan seriamente y con urgencia de dar una ayuda adecuada a China, habrá que esperarse un desastre interior irraparable, - EFE.

Manifetaciones del general GIRAUD

Londres, 30. — E1 general Giraud ha concedido una interviú a un representante de Prensa, haciendo declaraciones sobre la situación en Africa del Norte, y negándose a ha-blar sobre la situación polí-

En cuanto a la militar, dijo que era más necesaria que nunca una colaboración con las fuerzas del general De Gaulle. - EFE.

**** Dos noticias de España

DE UNA PEDRADA MATA A UN LOBO

Badajoz, 30. - De una pedrada ha matado a un 10bo Valentin Sanz Moreno, en 1a finca denominada "Valfrio", a ocho kilómetros del pueblo de Esparraguera de Lares.

La fiera atacó al ganado que guardaba Valentín y éste intentó hac rla huir y al ver que le hacia frente y se abalanzaba sobre él. le disparó una pedrada con tan buena su rte que el lobo quedó derribado.

Los ganaderos del término 1e recompensaron con quinientas pesetas. - CIFRA.

HA COMENZADO LA EXPOR. TACION DE LA NARANJA EN LA REGION DE CASTELLON DE LA PLANA

a Plana, 30.— Ha com nzado con algún retraso y con gran flojedad la campaña de exportación de la naranja de esta comarca.

En este puerto se ha cargado un solo vapor. al "Tom", con 16.500 cajas, vía Marsella, que se destinan a Alemania.

Por el vecino puerto de Bu-rriana se han despachado dos vapores y varios veleros con destino a Holanda y el interior de España y últimamente el vapor "Sebastián" cargó 33.816 cajas, con un total de 1.035 toneladas, con dirección a Al mania.

Hay una gras cosecha y el fruto es excelente. _ CIFRA.

25 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 35 JENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas



DIRECCION -- REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO ? Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 - Apartado de Co-_ rreos número 1-8-8. _ _ _ _

La ola de frio en toda España

Castellon de la Plana. 30. - | del Segura se registran toda-Nieva copiosamente en el alto via chubascos. maestrazgo.

Esta mañana al salir del puerto un velero quedó encallado en el mar.

Hay bastante marejada. -

Albacete, 30 — Tras unos dias de frio intenso ha caido sobre la capital la primera n vada de invierno. - CIFRA.

Madrid, 30. - Una ola de frio invade a España, que origina vientos racheados del Norte con chubascos de iluvia nieve, alternando con un ciclo azul fuerte.

Las precipitaciones registradas durante la noche son irregulares y escasas.

Solo en Gijón y Medina pasan de 10 litros por metro cua- 自由報道國際問題問題問題

Ha nevado por las alturas principales de la peninsula y particularmente en las provincias de Pamplona. Soria, Av.1a y Granada.

Como tiempo probable do un avance el part meteorológico de hoy el cual anuncia que en la vertiente cantábrica del alto Ebro y en la costa de Afri ca continuaron los chubascos y que en las montañas del Norte de Santander serán de nieve.

En 'Andalucía y Levante mejoría del 'tiempo con tendencia a despejar completa- Sede y el Gobierno español mente aunque en la cu nca relativo a la provisión de

En el resto de España, cumulos en cantidad muy variables y vientos fuertes en la región Norte, con modificaciones locales propias.

temperaturas extremas han sido:

Máxima d. 14,2 en Alicante. Almería y Málaga. Mínima de 6 bajo cero en Segovia y Gijón Desde ayer llueve int nsamente en la ciudad y reina un frio muy fuerte.

Durante la noche fuertes gran zadas.

Exista un fuerte temporal que obliga a cerrar el puerto de Gijón durant: varias ho-

La mañana de hoy ha continuado con intenso frio y granizadas intermitentes.—CI-

Madrid, 29. (Urgente).

Boletin Oficial" del Estado

publica los siguientes comu-

nicados de la Jefatura del Es-

En conformidad con el con-

Gobierno español,

venio vigente entre la Santa

La provisión de las diócesis de

Barcelona, Jaén, Salamanca,

Urgel y Ciudad Real

Avila. 30 — Ha caido una nevada aunque no muy intensa. Contrasta con 10s días c1aros y de haladas que le han precedido _ CIFRA.

Ciudad Real. 30. - El frio intenso que se ha dejado sentir en los últ mos días ha il gado casi a cero grados, tra-ducido en 1a madrugada en copiosa nevada que alcanzó su mayor crudeza entre las tres y cuatro de la madrugada.

La ciudad ha amanecido cubierta de nieve, pero a media mañana el sol ha contribuido a que la nieve se liquide especialmente en las al-

Las plazas y paseos presentan un bello aspecto. -- CI-

E1 diócesis S. E. el Jefe del Es-cado tado ha tenido a bien pres n-

tar, y el Santo Padre se ha

dignado nombrar para la Se-

de episcopal de Barcolona, va-

cante por la defunción del ex-

celentisimo y reverendisimo

señor don Gregorio Mondrego

Casaus, obispo titular de Eza-

ni y administrador apostólico

En conformidad con el con-

y el Gobierno español relativo a la provisión de diócesis S. E. el Jefe del Es-

venio vigente entre la Santa

tado ha tenido a bien presen-

tar, y el Santo Padre se ha dignado nombrar para la Se-

de episcopal de Jaén, vacan-te por la defunción del ex-cilentisimo y reverendísimo señor don Manuel Basulto

Jiménez (q. s. g. g.) al ilus-trísimo señor don Rafael Gar-

cía de Castro, vicario general de 1a diócesis mencionada.

En conformidad con el con-

venio vigente entre 1a Santa

relativo a la provisión de diócesis S. E. el Jefe del Es-

tado ha tenido a bien pres n-tar, y el Santo Padre se ha

ver ndo señor don Francisco

de Barbado Viejo, obispo de

En conform dad con el con-venio vigente entre la Santa

Sed: y el Gobierno español

relativo a la provisión de diócesis S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar, y el Santo Padre se ha dignado nombrar para la Sede de missocial.

de episcopal de Urgel, vacan-

te por la defunción del ex-

celentísimo y reverendo señor don Justino Guitarte y Vilard

(q. s. g. g.) al muy reverendo

señor don Ramón Iglesias Na-viarri, secretario general cas-

En conformidad con el con-

Coria.

trense.

la diócesis de Cuenca.

BOMBARDEADOS

COMUNICADO BRITANICO | vidad aérea sobre el campo de DEL ORIENTE MEDIO

EI Ca'ro, 30. _ Comunicado británico del Oriente Me-

Nuestras patrullas avanzadas han sostenido encuentros con Ios vehículos enemigos al Oeste de Wad el Chebir.

Algunos coches adversarios fueron destruidos.

Por Io demás nada que se-

batalla

Un avión torp dero de ae-ronáutica navel ha torpedeado y hund do frente a la Pantes Iaria a un mercante enemi

que se dirigia hacia el Sur. Por Ia noche fueron at cades con éxito los muelles à

Túnez y Susa. Nuestros caza derribaron un "Junkers 88" obre eI Medi-terráneo central

Todos nuestros aviones re-Ayer se recrudeció la acti- gre aron a sus bases. - EFE.

La aviación italiana actúa con intensidad en Libia

PARTE ITALIANO

Roma. 30. - Comunicado oficial del Cuartel general de

fuerzas armadas italianas. Nuevas y sensibles pérdidas han ido ocasionadas en la zo na desértica al Sur de Libia a Ias fuerzas enemigas.

Nuestra aviación actúa con intensidad.

Han continuado Ios comba tes en la región tunecina donde han sido capturados unos cincuenta prisioneros y destruí dos nueve tanques

Nuestras formaciones aéreas han atacado Ios nudos de Ias carreteras de retaguardia

Un aparato enemigo ha si-

...................... MAQUINAS DE COSER

Primera gran marca española **CONTADO Y PLAZOS** Exposición y venta:

Pertumeria Vicente Martinez Puente Almina, 6

do derribado por el fuego de La infantería alemana

Los aparatos enemigos han bombardeado repetidamente Susa donde han ocacionado da ños y numerosas victimas.

El camarada Climent, jefe del Servicio Nacional de Prensa y Propaganda Sindical

Madrid. 30 - Ha sido nombrado por la Vicesecretaria de Educación Popular para asumir la Jefatura del Servicio Nacional de Prensa y Propaganda Sindical, el camarada Luis Climent, que venía desempeñando el cargo de director del diario "Amanecer" de Zaragoza, incorporándose hoy a su nuevo destino.

El camarada Climent se ha posesionado de su nuevo cargo. — CIFRA.

NA PARA MADRID

Mañana día 1. emprende-rán su viaje hacia Madrid Ios jugadores del equipo titular. que el próximo domingo día 3 han de enfrentarse al Real Ma drid en la capital de Espa-

Con ellos marcha el delegado, don Diego de Ia Rubia. I entrenador Ramón Lafueny algunos aficionados.

Buen viaje y que en Cha-martin demuestran todo eI progreso que ha experimentado en estos últimos tiempos

"CEUTA" PARTE MANA- PEPIN FICHO POR EL CEU-

EI defensa izquierda deI Deportivo Cuti. Pepin. que tanto se distinguiera en Ios partidos del torneo regional reclentemente celebrados estampó ayer su firma por el

valia, de la que dentro de po-Sede y el Gobierno español co tiempo ha de congratularie el fútbol ceutí, tan necesitado

TA

equipo tituIar.

Es esta una adquisición de de hombres jóvenes y valien-tes como el que hasta ahora defendiera el marco del Deportivo Ceuti.

dignado nombrar para la Se-de episcopal de Salamanca, vacante por la promoción del excelentisimo y reverendisimo Concurso futbolístico de El Faro señor don Enrique Plá y Deniel a la Sede episcopal de Toledo, al excelentismo y re-

El dia 10 de enero se producirán estos resultados: A. Avisción Valen ia Castellón Oviedo Málaga Cádiz Elche Hércules

Impresos selectos en «Editorial Marrueco»

con domicilio en...

Firma.

Detalles sobre un reciente hundimiento de barcos ingleses

to al reciente hundimiento de 15 mercantes aliados que desplazaban un total de 39.90v toneIadas. Ia Oficina Internacional de Información dice Io

En aguas de la Ciudad del Cabo fué hundido el vapir 'Empire Gull' de 6.408 ton Iadas que se dirigía al Ori nte

Sed: y el Gobierno español relativo a la provisión de diócesis S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien pres n-hin hundido al barco "Montar, y el Santo Padre se ha treal City" de 3.066 toneladignado nombrar para la Sede opiscopal titular de Dora, a la cual va unido el priorato inulius de Ciudad Real de las órdenes militares, vacante por la d función del excelentismo y reverendo señor don Narciso de Estenegab y Ech varria (q. s. g. g.) al ilus-trisimo señor don Emetrio Echeverria Barrena, vicario general de la diócesis d Pam-de abastecimiento de unas dovenio vigente entre la Santa plona. - CIFRA.

Con respec- Medio cargado de material bé-

Entre Freton y Bathurt fueron echados a pique Ios bu ques "Observer" y "Ooak Bank" de 5.881 y 5.154 toneIadas respectivamente. Ambos barcos formaban parte de un pequeño convoy y se encaminaban hacia Trinidad.

También na sido hundido un mircante tipo "Barón Bel-haven" de 6.591 toneladas que se dirigia a la ciudad del Ca bo con material bélico

nal los submarinos lemanes.

das. Por otra parte la flota petroIera aliada ya muy que-brantada ha sufrido nuevas pérdidas en barcos, pu s han hundido al "Empira" de 8.142 toneIadas.

AI E te de la costa de la c: mil toneladas. - EFE.